

Sturme treibt und jagt er uns unbarmherzig, weil ihm sein Schiff über Alles geht, und sobald die Gefahr vorüber ist, liebt er uns wie seine Kinder. Mit jenem Schiffe hat er jetzt Erbarmen und wird ihm alle Hülfe leisten, die es nur verlangt.“

„Ja,“ antwortete hierauf Arnold, „im Grunde seines Herzens müssen Gefühle der reinsten Biederkeit und Liebe schlagen, sonst würde seine Gattin nicht diese liebevolle Anhänglichkeit für ihn an den Tag legen, daß sie alle Gefahren und Entbehrungen mit ihm theilt. Ich stand dabei, als der Kapitän sie von ihrem Entschlusse abbringen wollte. Sie aber entgegnete entschieden und sprach mit hinreißender Innigkeit: „Es ist einer braven Gattin heilige Pflicht, mit ihrem Gatten Glück und Unglück, Freud und Leid zu theilen.“ —

Dem fremden Schiffe kam die Medusa immer näher und schon konnte man mittelst des Sprachrohrs einige Worte wechseln, aus denen hervorging, es sei ein spanisches Schiff, welches von den Seeräubern übel zugerichtet worden sei. Der Kapitän bot dem Spanier seine Hülfe an, und erhielt durch das Sprachrohr folgende Worte als Entgegnung: „Auf hoher See ist mir nicht mehr zu helfen. Mein Schiff hat nebst fast völliger Vernichtung des Masts und Takelwerks noch einige Lecke, denen meine Mannschaft kaum durch die angestrengteste Arbeit des Pumpens zu widerstehen vermag. Mit Gottes Hülfe suche ich den Hafen von Palma auf der Insel Mallorca zu erreichen, wo ich mein Schiff ausbessern lassen will. Ich rathe Ihnen umzukehren, da gerade jetzt die Piraten wie wüthende Hornisse auf dem Meere herumschwärmen. Ich wäre ihnen nicht entkommen, wenn mich nicht eine Flottille, die Ihnen begegnet sein muß, gerettet hätte.“

Einige übliche seemännische Glückwünsche wurden noch gewechselt und die Medusa segelte wieder ihren Weg.

Seegefecht und Schiffbruch.

Die vom Spanier erhaltene Nachricht schien den Kapitän etwas ernst zu stimmen, weniger aus Furcht (denn ein ächter Seemann kennt keine Furcht), als aus Besorgniß für seine theure Gattin und den lieben Sohn, wie für die köstbaren Güter, welche er an Bord hatte. Er ließ sogleich alle Anstalten treffen, um einem Angriff mit Kraft entgegenzutreten zu können. Munition wurde aus der Pulverkammer auf's Verdeck getragen,